



Con juegos, información y convivencia ciudadana, el IDAIP celebró sus 18 años en la Plaza de Armas

COMUNICADO #56.2022
FECHA: 8/julio/2022

Con participación de familias, el IDAIP cerró sus actividades de festejos por su 18 Aniversario, a través de juegos que incluyeron #Jenga del Acceso a la Información, #Lotería de la Protección de los Datos Personales, Serpientes y Escaleras, Twister y Módulos de Información en la Plaza de Armas.

La presidenta del IDAI, Luz María Mariscal Cárdenas, la comisionada Paulina Compean Torres y el comisionado del INAI, Adrián Alcalá Méndez, coincidieron en la importancia de socializar, sensibilizar y promover el derecho de acceso a la información y la protección de los datos personales entre la población.

Las familias participantes se divirtieron con todas las actividades, se llevaron regalos y conocieron de una manera didáctica el trabajo que realiza el IDAIP, para garantizar el derecho a saber y la protección de los datos personales en Durango.



/Durango_IDAIP



www.idaip.org.mx





